

Minimeisterschaften 2006/07

Geschrieben von: Fabian Mades

Donnerstag, den 19. Oktober 2006 um 23:00 Uhr - Aktualisiert Mittwoch, den 03. Juni 2009 um 13:23 Uhr

Christina Wendling und Nico Ballbach: So heißen die beiden Sieger der Altersklassen Jahrgang 94/95 bzw. 96/97 der diesjährigen Mini-Meisterschaften beim Ortsentscheid am 01. Oktober in Rheinböllen. Ein recht erfolgreiches Ergebnis für die Dichtelbacher Akteure, die zu dritt den TuS vertraten. Christina konnte sich gegen zwei Mitkonkurrenten, Nico sogar gegen sieben durchsetzen, wobei er seinen Sieg aus dem Vorjahr nun sogar in der älteren Altersklasse wiederholen konnte. Tristan Boder, der in dieser Saison das erste Mal für den TuS in der 2. Bambini-Mannschaft an die Tischtennistische tritt, absolvierte in Rheinböllen sein erstes Turnier und spielte ebenfalls in der Klasse der Jahrgänge 96/97. Bei den Jüngsten der Altersklasse 98 und jünger war leider kein Spieler unseres Vereines vertreten.

Somit stehen die beiden Dichtelbacher Gewinner in der nächsten Runde der Regions-Mini-Meisterschaften, die im Frühjahr 2007 in Simmern ausgetragen werden.

Zum Regionsentscheid vom 18.03.2007 geht es [hier](#) .